

Football/Rencontre président Fégafoot-journalistes, hier Pierre-Alain MOUNGUENGUI veut "ramener la sérénité au sein et autour des Panthères"

Guy-Romuald MABICKA
Libreville/Gabon

Le football féminin, les sélections nationales senior et U23, le projet goal, la participation de CMS et Mangasport en compétitions africaines sont, entre autres, les sujets sur lesquels le patron de l'instance faïtière du sport roi-gabonais est longuement revenu.

C'EST un échange sans tabou qu'a eu, hier, dans un hôtel de la capitale, le président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) avec les journalistes. A cette occasion, Pierre-Alain MOUNGUENGUI a répondu à un certain nombre de préoccupations de ses interlocuteurs. Le football féminin, la sélection nationale senior, les U23, le projet goal, la participation de CMS et Mangasport en compétitions africaines cette année comptaient parmi les sujets sur lesquels le patron de l'instance faïtière du football gabonais a longuement échangé avec ses interlocuteurs.

Sur le premier point, M. MOUNGUENGUI a indiqué: « la relance du football féminin fait partie des activités inscrites au programme du bureau fédéral. » Pour rappel, le Gabon n'a pas engagé l'équipe nationale féminine dans une compétition continentale depuis un bon moment. Comme les éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations (Can), dont la phase finale se dispute actuelle-



Photo : F. M. MOMBO

Le président de la Fégafoot, Pierre Alain MOUNGUENGUI (au milieu), était face...

ment au Ghana. **SÉRÉNITÉ.** Elle ne sera pas, non plus, inscrite pour les qualifications de la Can 2020. A ce propos, le président de la Fégafoot a dit: «Touffois, la commission en charge de ce dossier au niveau de la fédération a commencé un travail que nous avons transmis aux instances internationales, en l'occurrence la Fifa dont on escompte l'accompagnement. Il convient, par ailleurs, de noter que l'organisation d'une compétition nationale féminine repose sur celles organisées au niveau provincial par les ligues. Mais bien que privée de subvention de l'État, la Fégafoot a pris sur elle de financer les activités du football féminin, dès cette année.»

Il a, ensuite, fait part de son engagement à « ramener la sérénité dans le football gabonais, particulièrement au sein et autour des Panthères qui souffrent de l'intrusion des personnes n'ayant rien à voir avec la gestion de l'équipe nationale. » Non sans souligner, s'agissant de l'attitude de Pierre-

Emerick Aubameyang, qui n'a pas répondu à la dernière convocation pour le match des Panthères contre le Mali, « la fierté qu'un joueur devrait ressentir quand il est appelé à défendre les couleurs de son pays. Et que lorsqu'il n'y voit plus d'intérêt, il faut alors se demander si on doit déplacer toute la nation vers lui. »

Aussi, s'est-il réjoui, concernant les U23, que « le Gabon ait été exempté de la phase préliminaire, en compagnie de douze autres nations. Nos U 23 attendent donc de connaître leurs adversaires au prochain tour des éliminatoires. »

PRÉPARATION TRONQUÉE. Pierre-Alain MOUNGUENGUI a admis que la préparation de ces garçons ne s'est pas passée, jusqu'ici, comme prévu. Faisant allusion à la non-participation des U23 aux deux rencontres face à leurs homologues marocains, au royaume chérifien, à l'invitation de la Fédération royale de football. «Nous pensons profiter du calendrier Fifa pour



Photo : F. M. MOMBO

... aux médias, hier, pour évoquer notamment la situation de l'équipe nationale Les Panthères.

répondre à l'invitation de nos homologues marocains. Le ministre d'État aux Sports avait déjà donné son accord, mais lorsque sont arrivées la double confrontation contre le Soudan du Sud et le match face au Mali, la tutelle a voulu qu'on mette d'abord un accent sur ces rencontres des éliminatoires de la Can 2019», a-t-il expliqué.

Qu'en est-il du projet goal à Bikélé dont les travaux, relancés au cours du premier mandat de M. MOUNGUENGUI, n'ont toujours pas été livrés ? Ce centre technique est un instrument de formation des jeunes, selon

le président fédéral. «Ce projet, qui date de 1998, va continuer à bénéficier d'un accompagnement de la Fifa qui nous fait, toutefois, un certain nombre d'exigences», a-t-il confié.

SOUTIEN DE L'ÉTAT. Sur la question de la participation de deux clubs gabonais en compétitions continentales, le président de la Fégafoot a laissé entendre: « ceux-ci devraient bénéficier du soutien de l'État. » A hauteur de 30 millions de francs par équipe et par étape. Sauf que, selon d'autres sources, CMS (Coupe de la Caf) et Mangasport (Ligue

des champions) n'ont rien reçu à ce jour, malgré les correspondances adressées au ministère de tutelle.

Difficile d'imaginer un tel échange avec les médias sans parler de la problématique de la gestion des recettes des matches de l'équipe. Sur cette question, Pierre Alain MOUNGUENGUI a ironisé sur l'intérêt que ce sujet suscite aujourd'hui, « alors que personne n'en parlait quand, de 2013 jusqu'à la décision d'en céder la gestion à la Fégafoot, ces recettes étaient gérées par la Commission nationale d'organisation et de gestion des événements et manifestations à caractère national et international (CNO-GEMCNI). »

Pour lui, « les équipes nationales et les recettes qu'elles génèrent sont la propriété des fédérations. Les fonds dépensés pour l'organisation d'une rencontre de l'équipe sortant des caisses de l'État. Il a terminé en invitant les uns et les autres à regarder comment cela fonctionne ailleurs.

Finale aller de la Coupe de la Caf entre Raja Casablanca et AS Vita club, 3-0

Le club marocain rassure

MM
Libreville/Gabon

DOMINATEUR sur le plan du jeu, mais décevant à la finition en première mi-temps, le club marocain du Raja a eu raison, au finish, de la formation congolaise (RDC) de l'AS Vita club de Kinshasa (3-0). Ce match, disputé dimanche dernier au stade Mohamed V de Casablanca (Maroc), comptait pour la finale aller de la Coupe de la Confédération africaine de football (Caf). La rencontre a drainé un monde considérable et enthousiaste.

Les supporters du club marocain, plongés pratiquement dans le doute



Photo : AFP

Les joueurs du Raja de Casablanca jubilent après avoir battu largement AS Vita club.

pendant la première période à cause des gestes de maladresse de leurs joueurs, ont fini par jubiler, les choses ayant pris une autre tournure dès l'entame de la reprise. Rahimi, auteur d'un doublé (47e et 71e), puis Benhalib

(65e sur penalty) ont rassuré et fait chavirer le mythique stade Mohamed V. A la grande déception des Kinnois, qui espèrent renverser la vapeur dans leur chaudron du stade des Martyrs, le dimanche 2 décembre prochain.

OUVERTURE DES INSCRIPTIONS !

MARATHON DU GABON

6ÈME ÉDITION 1^{er}/2 DÉCEMBRE 2018

POUR VOUS INSCRIRE, C'EST FACILE... 3 étapes suffisent

- 1 CHOISISSEZ UNE COURSE :**

42^{km} MARATHON 3000 ^{CFR}	21^{km} SEMI-MARATHON 2500 ^{CFR}	10^{km} 10 ^{km} 2000 ^{CFR}	5^{km} LA GABONAISE 1500 ^{CFR}	1,5^{km} COURSE JUNIOR 500 ^{CFR}	3^{km} COURSE JUNIOR 500 ^{CFR}
---	--	---	--	--	--
- 2 REMPLISSEZ LES INFORMATIONS DEMANDÉES CI-DESSOUS :**

Nom : _____

Prénom : _____

Date de naissance : _____

Nationalité : _____

Sexe : Homme Femme

Tél : _____

E-mail : _____
- 3 Rendez-vous chez City Sport Mbolo**
à partir du vendredi 14 septembre pour valider votre inscription